
参加者の皆さまのお声をご紹介します。（2024.1.16更新）

参加者

満足度

（不満・ふつう・やや満

足・満足・とても満足）

1泊2日の日程は

（長かった・ちょうどよ

かった・短かった）

良かった点、満足した点

（自由記述）

改善するといい点、満足できなかった点

（自由記述）

坂井市で生活するイ

メージ

（深まらなかった・やや

深まった・深まった・と

ても深まった）

移住意向の度合い

（下がった・変わりな

い・やや上がった・上

がった・とても上がっ

た）

その他、引き続き支援を希望する内容など

（自由記述）

20代男性 とても満足 長かった

オーダーメイドで案内してくださったのがめちゃくちゃハマったツ

アーでした。できることならすべての企業さんで働いてみたいと思

いました。

僕の場合は共通の知り合いがいたのでとても良いツアーになったの

ですが、事前に参加者と担当者の方でZoomなどの面談等があると、

参加者と企業さんにとってよりよいマッチングが実現するかもしれ

ないと思いました。

とても深まった とても上がった

50代女性
満足 ちょうどよかった

フランクな雰囲気で相談しやすかったこと。

運転時もペースを気遣っていただけたのだと思います、運転しやす

くまた町の景色を体験する事が出来ました。

その都度柔軟にスケジュール調整していただいたこと。

移住についてもその家族によって事情もさまざまかと思いますが、

寄り添って相談にのって下さった事。

地元の住民の方や不動産業者、開業についての窓口との間に入って

くださり漠然としていた不安点が理解できたこと。

地元の方との会話は少々緊張してしまいましたがそれこそが福井を

知ることなのかも知れないと思いました。貴重な会話でした。

職員と方と地元の方との信頼関係があるからこそと感じました。

ありがたいことばかりでした。思い切って参加させていただきよ

かったです。

空き家物件内見は１日2件程度かと考えていましたが可能であればも

う少し内見件数を増やすスケジュールにすればよかったかもしれま

せん。内見はスケジュール内でなん軒程度できるか質問すべきでし

た。２００万の物件も改装し住めるということでしたが、建物は古

くても写真やカメムシなどは処分してある状態ですと内見時の印象

が変わるかもしれません。

ランチについては3件ほどのお店をピックアップいただき事前に選ぶ

事が出来ればどんなお店でなにを食べるかメニューをみて心の準備

とでもいいますか楽しみもできてよいかも知れません。今回は終了

時間が遅くなりましたがラストに支援金額の提示をあらためてうか

がい感想を共有し終了があってもよかったかもしれません。個人的

な意見ばかり失礼しました。

深まった やや上がった

ツアーというお題目であると、受け身になりがちです。壁も希望も

ありますが私自身ももう少し具体的なものをつめて参加すべきだっ

たかと思いました。そのくらい親身に相談にのっていただけたのだ

と思います。そして実のあるものにするには参加者側もコミュニ

ケーション力が必要なのだと思いました。

今後も空き家情報は見ていきます！

あきらめず形をみつけて出来ることをやっていくつもりです。聞い

てみたいことができると思います。相談にのっていただけたら嬉し

いです。どうぞよろしくお願い致します。

ありがとうございました。

30代女性

（夫・子・

親と参加）

とても満足 短かった

内覧の準備をしていただいたり、それぞれの目的地までの案内があ

るのはやはり個人で行っていたら時間も労力もかかっていたと思う

ので、限られた時間の中で見て回るには大変有り難かったです。

また、スーパーや、美味しいごはん屋さんなど住んでからも利用で

きる情報を教えていただけたのも助かりました。

今回のツアーでの不満ではありませんが、1回行くだけでは足りない

かなと感じたので、ぜひまた行けるよう検討していただけると嬉し

いなと感じました。

深まった 上がった
住まいについて

子育てについて

30代女性

（夫・子と

参加）

とても満足 ちょうどよかった

普段、旅行ではあまり行かないような地元のお店や生活に必要な施

設へのアクセスを知れた。

地元民の利用が多いマイナーな駅周辺や雪国ならではの建物の作り

を実際に見て違いを知れた。

実際のツアーまでに日数があるため、内覧を検討していた物件の契

約が決まってしまう事が多いため、事前に要望を聞いておいて、当

日に地元の不動産屋さんにツアー参加者本人が直接案内してもらっ

ても良いと思った。

市内に着いてからはレンタカーで移動ということで電車で来る方が

ほとんどだと思うのですが、待ち合わせの駅（今回は春江駅）に着

いてからの待ち時間が長いので、電車到着時の時間を待ち合わせ時

間にして頂けると時間を有効に使えると思った。

やや深まった やや上がった

本格的に移住が決まった後に、移住制度の申請期間や予算制限など

で注意する点がありましたら市の担当の方にまた相談に乗って頂き

たい。
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・県外から坂井市に移住した子育て世帯という、自分と近い背景の

方々から直接話を聞けたのは大変参考になった。また前居住地との

比較で坂井市について語ってもらったことで、福井や坂井市の特徴

をより理解できたと感じる

・移住者の転出状況などを見せてもらえたことで、移住者の本音

（住みやすければ定着しているし、住みにくいのであれば転出者が

多くなる）を推測する材料が得られた

・すぐに契約する可能性が低い旨を伝えたが、それでも物件を内見

させていただけたこと。住宅事情や実際に住む際のイメージをつか

めた

・子育て支援施設や公園を回れたことで、坂井市で子どもとどのよ

うに過ごしたら良いか不安を解消できた

・図書館を見て回ったことで、自分たちの日常の過ごし方をイメー

ジできた

・宿泊施設（ちくちくぼんぼん）がとてもきれいで、かつ子どもが

周囲に迷惑をかけないか心配せずにいられる環境だったこと

・市の方がガイドまでしてくれるのに、宿泊費を含めて無料でツ

アー参加できたこと。申込みのハードルが下がって良かった

・坂井、三国、春江、丸岡とそれぞれの地域性について、訪問前よ

りもかなり理解が進んだ。直接訪れてこそ分かるものだと感じた。

坂井市の中で具体的にどこに住むかを考える際には、欠かせない体

験だったと思う

・連絡等のやりとりをLINEで行えたこと。他の自治体との移住相談

のやりとりでは電話、FAX、郵送が多く、手間も時間も非常にかか

る中、LINEでのやりとりは負担感も少なくスムーズに行えて大変あ

りがたかった

短かった

・1泊2日というスケジュールがタイトで体力的に厳しかった（特に

子ども）。小さい子連れの場合はもう少しゆとりがあると良さそう

・1泊2日だと坂井市への移住に興味を持つきっかけには非常に良い

が、「移住を決める」には時間が足りない。「2泊目以降を自費で」

という手ももちろんあるが、そうすると心理的なハードルが上がっ

てしまうのが正直なところ

・2泊3日で1日は自由行動というプランがあると、よりまんべんな

く坂井市について知ることができると思う。自分たちの場合だと坂

井市での日常の娯楽に「温泉」が加わりそうだが、今回はそこを体

験する余裕がなかった（初日の夜に行くつもりだったが体力的・時

間的に厳しく温泉には寄らなかった）

・宿泊施設に到着する時間と翌朝に出発するまでの時間が短く、主

に寝るだけの場所になってしまったのがもったいなく感じた。今回

宿泊したちくちくぼんぼんは子育て世帯にはかなり魅力的な施設だ

と感じるため、もう少しそこで過ごせる時間があると良かった

深まった 上がった

・あらためて今回はありがとうございました。坂井市については今

回の移住体験ツアーがあったことで関心を持ちましたが、参加した

ことで坂井市の魅力（市街地と田畑のバランス、子育てのしやす

さ、食など）や惜しい点（ショッピングモールの選択肢が限られ

る、公共交通が弱いなど）を肌感覚で理解することができました

・今後、移住体験（移住体験住宅を利用した1週間前後の滞在）をい

くつかの県でする予定ですが、今回の坂井市での体験が比較の基準

になりそうです

・簡単なことではないと思いますが、坂井市でも移住体験住宅が用

意されるとより魅力的です。体験ツアーと体験住宅の2つの施策があ

れば、移住希望者にとっては「移住にあたっての不安」の相当な部

分を解消できるのではないかと思います

・今回ツアーを終えて、住宅事情や冬の寒さなど気になる点はあり

つつも、参加前より私も妻も坂井市に対するイメージは良くなりま

した

・今後の移住体験と比較する中で、相対的に坂井市の魅力が増した

場合には、次年度のツアー申込みも前向きに検討したいです

とても満足

30代男性

（夫・子と

参加）


